

2. Mai 2016, <http://latina-press.com/news/219957-tourismus-costa-rica-neue-sperrzone-rund-um-den-vulkan-turrialba/>

Der im zentralamerikanischen Land Costa Rica gelegene Vulkan Turrialba hat einen neuen Eruptionszyklus gestartet. Am Sonntag (1.) gab die Nationale Katastrophenschutz-Kommission „Comisión Nacional de Emergencias“ (CNE) bekannt, den Zugang „in einem Radius von fünf Kilometern rund um den 3.325 Meter hohen Koloss für Neugierige und Touristen zu untersagen“. Der letzte heftige Ausbruch erfolgte am 12. März 2015 und führte zur temporären 24-stündigen Schließung des Flughafens von San José – mehrere Dörfer im Umkreis von 2 Kilometern wurden evakuiert.

„Seit Samstag (30.) haben wir mindestens sechs kleine Ausbrüche registriert, die auf eine neue konstante Aktivität des Vulkans hinweisen. Deshalb sprechen wir von einem neuen Eruptionszyklus mit einem hohen Niveau an seismischer Aktivität“, so Vulkanologe Raul Mora vom Nationalen seismologischen Netzwerk (RSN). Die Bevölkerung und die Touristen wurden gebeten, die Sperrzone rund um den Vulkan, der in einem Nationalpark liegt, zu respektieren